

Presseinformation
27. März 2017

Deutscher Regionalfernsehpreis geht an STUDIO 47 Auszeichnung für „Bestes Nachrichtenjournal“

Zum bereits dritten Mal konnte STUDIO 47 am vergangenen Wochenende den Deutschen Regionalfernsehpreis „Regiostar“ gewinnen: Der Duisburger TV-Sender wurde in der Kategorie „Bestes Nachrichtenjournal“ ausgezeichnet.

Mit seinem täglichen Magazin „STUDIO 47 .live“ präsentiert der Sender ein „im besten Sinn traditionelles Nachrichtenjournal“, so die Begründung der Jury. Neben Themenauswahl und Moderation wird die Gestaltung als einfallsreich und auffällig gelobt: „Insgesamt eine wirklich ansprechende Sendung.“

Der „Regiostar“ ist die größte und wichtigste Auszeichnung im regionalen Fernsehen. In diesem Jahr wurden rund 180 Beiträge von Fernsehsendern aus ganz Deutschland eingereicht. Die Preisverleihung fand im Rahmen einer großen TV-Gala im „Ozeaneum“ in Stralsund statt.

STUDIO 47 konnte den „Regiostar“ bereits in den Jahren 2013 und 2016 gewinnen; damit zählt der Sender zu den am häufigsten ausgezeichneten regionalen TV-Programmen in Deutschland. Die Kategorie „Bestes Nachrichtenjournal“ gilt als Königsdisziplin, was die erneute Auszeichnung umso wertvoller macht.

Ausgerichtet wird der Deutsche Regionalfernsehpreis seit 2002 vom Produktionsunternehmen „SRP-Fernsehen“ in Kooperation mit den Landesmedienanstalten und dem Bundesverband Lokalfernsehen. Zur Jury zählen unter anderem TV-Moderator Dennie Klose, Fernsehjournalist Diethelm Straube und Sat.1-Chefkameramann Frank Trautmann.

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail d.dorgaten@studio47.de

*BU: STUDIO 47 gewinnt den Deutschen Regionalfernsehpreis für das „Beste Nachrichtenjournal“ -
Redakteurin Trang Vo Thi hat die Trophäe in Empfang genommen.*